
CONSELHO MUNICIPAL DE ALIMENTAÇÃO ESCOLAR – CMAE
ATA 140ª REUNIÃO

Ata da 140ª Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Alimentação Escolar
no dia 14 de fevereiro de 2019, no Centro Darcy Ribeiro da Secretaria de Educação
de  Santos.  Foi  discutido  sobre  o  cronograma  de  visitas  para  a  nova  equipe  de
conselheiros do CAE, pautando sobre o relatório de auditória realizado pelo FNDE
realizado em 2018,  para priorizar  as escolas que foram visitadas pelo órgão para
identificar  as  melhorias  e  mudanças.  Os  conselheiros  tiveram  acesso  à  Lista  de
Verificação das Condições Higiênico-Sanitárias  proposto pela cartilha destinada à
conselheiros da CAE como instrumento de avaliação das escolas para elaboração de
relatório  conclusivo,  e  observaram  e  discutiram  outras  pontos  da  cartilha,  como
objetivo  do CAE,  seu papel  social  de fiscalização e as funções dos conselheiros.
Discutiu-se que em primeiro momento todos os conselheiros participariam juntos de
uma visita em escola para poderem se apropriar melhor do instrumento de avaliação e
demais condutas. A primeira visita ficou marcada para o dia vinte e sete de fevereiro
na UME Barão do Rio Branco, com reunião em seguida para discussão dos pontos
observados e decisão das equipes de próximas visitas. Os conselheiros levantaram a
necessidade de identificação, como crachás para poderem se apresentar na escola
como membros deste conselho, e discussão da logística de transporte para efetuar as
visitas. Foi discutido ainda sobre agricultura familiar e anunciada a chamada pública
para  aquisição  de  alimentos  (banana  e  alface)  publicada  em  Diário  Oficial  do
município.  Como  pauta  para  próxima  reunião,  os  conselheiros  discutirão  sobre
diferentes formas do controle higiênico sanitário para unidades escolares como coleta
de  amostras  de  alimentos  e  temperatura  dos  alimentos  oferecidos.  Nada  mais  a
declarar, encerra-se a ATA.
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